

München

## Jugendhilfe mit Prosoz

**[29.06.2012] In den Bereichen Jugendhilfe und Soziale Arbeit hat sich die Stadt München für Software-Lösungen des Anbieters Prosoz Herten entschieden. Die Implementierung beginnt im Sommer.**

Das Sozialreferat der Stadt München hat die Firma Prosoz Herten beauftragt, eine Lösung für die Wirtschaftliche Jugendhilfe und Soziale Arbeit zu liefern. Wie der Anbieter mitteilt, werden alle 13 Sozialbürgerhäuser mit der Software ausgestattet. Das IT-Verfahren soll künftig bürgerorientierte Dienste unter einem Dach zusammenführen, regionale Zuständigkeiten abbilden und das Konzept der Sozialbürgerhäuser berücksichtigen, das Zielorientierung und Wirksamkeitskontrollen einfordert. Bereits im Sommer wird das Unternehmen Prosoz nach eigenen Angaben das Fachverfahren für die Wirtschaftliche Jugendhilfe installieren. Im Frühjahr 2013 soll dann der Betrieb aufgenommen werden. Zudem hat München entschieden, auch die Business-Intelligence-Lösung von Prosoz Herten einzusetzen, um die Wirkungsorientierung in der kommunalen Jugendhilfe zu steuern. 2013 folgt die Auslieferung der Software für die Sozialen Dienste.

(cs)

Stichwörter: Fachverfahren, München, Sozialwesen